



800 m²

Réf. L1086CA

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Cœur d'un jardin de 2 000 m², magnifique bastide de 800 m² de superficie habitable entièrement rénové et climatisé, à pied du centre-ville de Cannes, de ses plages et du palais des festivals. La villa se compose comme suit :grande entré donnant sur une double réception s'ouvrant sur la terrasse et comprenant salon et salle à manger (12 personnes)cuisine professionnelle avec entré pour le personneltoilettes invitésun ascenseur dessert les différents niveaux1er étage :chambre de maître (lit double 200 CM) – dressing – salle de bains / douche / wcsalon tvchambre (2 lits individuels), tv – ...

Surrounded with a garden of 2 000 sq. M, attractive bastide of 800 sq. M, entirely renovated and air-conditioned, walking distance from the center of Cannes, its beaches and the palais des festivals. The villa is composed as follows :large entrance giving on a double reception opening on the terrace and comprising living and dining areas (12 persons)professional kitchen with entrance for the staffguest toiletan elevator serves the different levels1st level :master bedroom (double bed 200 CM) - dressing room - bathroom / shower / wctv roombedroom (2 single beds), tv - shower room / wcbedroom ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

